



Provident se suma a la Semana Nacional de Educación Financiera 2018

Por **Comunicado**

Miércoles 03 de octubre, 2018

Comunicado de Provident

Ciudad de México, a 03 de octubre, 2018.- Con el fin de contribuir a que más personas en México conozcan los principios básicos para el adecuado manejo de sus finanzas personales y aprendan a tomar mejores decisiones respecto al uso de sus recursos, Provident, la empresa líder en préstamos personales a domicilio en México, participa en la 11ª edición de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF).

"Para Provident la educación financiera es parte fundamental para lograr una mayor inclusión financiera y social en México, es por ello que 70% de los recursos de nuestro programa de Responsabilidad Social Corporativa, *Juntos Cuidamos*, los canalizamos a actividades de educación financiera", destacó Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident México.

Martí informó que la empresa imparte de manera permanente los talleres "*Hablemos de Dinero*", a través de aliados como Fundación Nemi, Junior Achievement, Mano Amiga y Amistad Británico Mexicana; con los cuales ha beneficiado a miles de personas en los últimos 9 años, y a los que sólo en este año se sumarán otros 25 mil jóvenes de secundaria y preparatoria.

Cabe destacar que en 2018 Provident impartió estos talleres en escuelas públicas de Chiapas y Yucatán a través de Fundación Nemi; que con el apoyo de Junior Achievement logró que jóvenes emprendedores lo tomaran; y que en lo que resta del año continuará imparténdolos en alianza con Mano Amiga, Amistad Británico Mexicana y a través de sus colaboradores voluntarios.

Específicamente en la SNEF, Provident organiza diversas actividades lúdicas para que los asistentes conozcan los principios básicos de educación financiera como presupuesto, ingresos, egresos, control de gastos, ahorro y administración de recursos.